
第四次安委会会议 

 

2014 年 11 月 27 日下午公司召开了第四次安委会会议，班组长以上管理人员参

加了会议，生产部、安环办、能源办分别汇报了 2014 年第三季度生产运行、安全环

保及职业健康管理、能源消耗情况，财务部通报各部门费用情况，李总肯定了第三

季度各部门工作的同时，要求各部门再接再厉，精益求精，争取取得更好的成绩，

最后李总向大家通报了江西工厂生产运行状况，以及新项目的开展进度，提出公司

今后的发展方向是将江苏研发部升级为产品研发中心，加强研发工作，并将研发成

果工业化，提高企业竞争力。 

 

 


